

Medienmitteilung
Basel, 12. Januar 2021

Weitere Zwischennutzung im Klybeck-Areal

Campus Bildung Gesundheit belebt Klybeck-Areal der Rhystadt

Auf dem Klybeck-Areal der Rhystadt AG zieht der Campus Bildung Gesundheit ab Sommer 2021 für vorläufig zwei Jahre ein. Mit der Realisierung dieser Zwischennutzung treibt die Rhystadt die Arealentwicklung weiter voran. Rund 2500 Lernende und Studierende der Gesundheitsbranche werden von diesem attraktiven Standort profitieren und das Areal sichtbar beleben.

Der Campus Bildung Gesundheit besteht aus dem BZG Bildungszentrum Gesundheit Basel-Stadt zusammen mit der Berner Fachhochschule, der BfG Berufsfachschule Gesundheit Baselland sowie dem Branchenverband Gesundheitsberufe OdA Gesundheit beider Basel mit dem Bildungszentrum für überbetriebliche Kurse. Ausser dem Kurszentrum der OdA werden alle Institutionen ihre provisorischen Räumlichkeiten auf dem Klybeck-Areal per Juli 2021 beziehen und für zwei Jahre bleiben. Die Ersatzflächen bieten eine Zwischenlösung während des Umbaus am heutigen Standort, dem Spenglerpark in Münchenstein. «Wir freuen uns über unser neues und temporäres Zuhause auf dem Klybeck-Areal. Die Lage am Rhein zwischen Novartis und Stücki Park ist attraktiv und die grosszügigen Räumlichkeiten sind optimal für uns», erklären die Leitungen der beiden Schulen, die ein wichtiger Teil der Gesundheitsversorgung der Region sind.

Mit Inkrafttreten des Mietvertrags ab Januar 2021 nimmt die Umzugsplanung nun volle Fahrt auf. Die Baueingabe für die Flächenumbauten wurde eingereicht, sodass die gemieteten Räumlichkeiten per Sommer 2021 bezugsbereit sind. «Das Areal mit seinen vielfältigen Gebäuden lässt sich flexibel an die Bedürfnisse von neuen Mietparteien anpassen, wie die Zwischennutzung durch den Campus Bildung Gesundheit zeigt. Damit eignet sich das Areal optimal für einen vielfältigen Mix von Zwischennutzungen», zeigt sich Anita Fetz, Delegierte des Verwaltungsrats der Rhystadt, zufrieden. Im Falle des Campus Bildung Gesundheit werden das Gebäude 132 am Unteren Rheinweg, das Gebäude 147 direkt am Brückenkopf der Dreirosenbrücke sowie das Gebäude 121 daneben den Wünschen der neuen Mieter baulich angepasst. Darüber hinaus wird das Gebäude 620 zu einer Turnhalle umfunktioniert. «Der Standort und auch die Räumlichkeiten sind für die Unterbringung des Campus Bildung Gesundheit bestens geeignet», erklärt Conradin Cramer, Vorsteher des Erziehungsdepartements Basel-Stadt. Auch Monica Gschwind, Vorsteherin der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion Basel-Landschaft, ist mit dieser Zwischenlösung zufrieden: «Der neue Standort gibt den drei Institutionen des Campus Bildung Gesundheit eine zukunftsweisende Perspektive für ihre Arbeit.»

Kontakt

Rhystadt AG
Medienstelle
medien@rhystadt.ch
Tel. +41 79 309 56 18

Sie möchten keine Medienmitteilungen mehr verpassen? Dann melden Sie sich [hier](#) an.

Über Central Real Estate und Rhystadt

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Rhystadt AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.